
L'an deux mille üngt{rois, le 14 décernbre, le Conseil Communautaire, dûment convoqué,
s'est réuni en session ordinaire, dans la salle du Conseil Municipal de Montpon-Ménestérol,
sous la Présidence de Monsieur Jean-Paul Lotterie, Président.

ETAIENT PRESENTS: M.Mme/ M.M: J. GAMBRO/ G PIEDFERT / L.VERGNAUD /
S.COUSTILLAS/ J-C CHAUSSADE A4.PILET/ M. COUSTILLAS/ JP. LOTTERIBR.ROUILLER./
G.HAERING/A.WILLIAMS/ V. LECONTE/ N-JAVERZAC-MARIGHETTO/G.AT-IXERRE
zuGOULETA4VERT/F.SALAT/J.BONNEFONDUHARD/JL.ROUSSEAU/G.ELIZABET}ÿ
F.PARROT/ P. LATHIERE / D.LECONTB /J. JALARIN.

Mme C. POUPARD Procuration à M. L.VERGNALJD
Mme S. GOULARD MASSE : Procuration à Mme M. VERT
Mme L. LAGOUBIE : Procuration à M- F. SALAT
Mme V.CAMPANERUTIO : Procuration à M.D.LECONTE

ETAIENT EXCUSES /ABSENTS : M.MÀ4.Mme /C. POUPARD/ S.QUTVIGER/ S.GOULARD
MASSE/L.LAGOUBIE/ V.CAMPANERUTTO.
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PROCES VERBAL DE LA SEANCE DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE
DU 14 DECEMBRE 2023

Conseillers en exercice : 28/ Conseillers présents:231 Conseillers volatts:27/

Date de convocation du Conseil Communautaire : Le 07 décembre 2023

VOTE PAR PROCURATION:



ORDRE DU JOUR

I -DECISION MODIFICATIVE N"O5 BI,DGET PRINCIPAL 2O23,\/IREMENT DE CREDITS

IO.RETABLISSEMENT DE LÀ CONTINUITE ECOLOGIQUE DES CANALIX ET ECLUSES DE LA
RTVIERE ISLE-MONTPON.MENESTEROL/PORCHERES

I I-SUPPRESSIONS ET CREATIONS DE POSTES-MISE A JOUR DU TABLEAU DES EMPLOIS

2-DECISION MODIFICATT!'E N"O2_ AUGMENTATION DE CREDITS iBI.,IDGET CENTRE DE LOISIRS
DE MONTPON.EXERCICE 2023

3-DECISION MODIFICATIVE N"OI_ AUGMENTATION DE CREDITS/ BTJDGET CENTRE DE LOISIRS

DE MOI.JLIN NEUF-EXERCICE 2023

g.AMENAGEMENT DE LA PISCINE INTERCOMMUNALE A MONTPON.MENESTEROL-
DEMANDE DE FINANCEMENT

4.DECISION MODIFICATIVE N"OI_ AAGV 2O23TVIREMENT DE CREDITS/ANNULE ET REMPLACE LA
DELIB ERATION nd2023-184 du t4/0912023

s-DECISION MODIFICATIVE N"OI- BTJDGET CRECHE_ EXERCICE 2o23/AUGMENTÀTION DE

CRDITS / CHAPITRE 01I-INSCRIPTIONS BUDGETAIRES CHAPITRES O4O/042

6-CLOTLIRE DU BUDGET ANNEXE « CENTRE DE LOISIRS DE MOULIN-NELrI »

T.SItsVENTIONS DU BUDGET PRINCIPAI AUX BUDGETS ANNEXES

8.OWERTURE DE CREDITS BUDGETAIRES _ SECTION INVESTISSEMENT- BIJDGET
PRINCIPAL

I3.CESSION D'LIN TERRAIN SUR LA ZAE DE LA COMMT]NE DE LE PIZOU

I4-FIN DE LA MISE A DISPOSITION DE CERTAINS MATERIELS PROPRIETE DE LA COMMI,NE
DE MONTPON MENESTEROL

Is.DESIGNATION D'LIN REPRESENTANT DE LA CCIDL AU SEIN DU CONSEIL
D'ADMIMSTRATION DU COLLEGE DE MONTPON

I6.APPROBATION DE LA DECLARATION DE PROJET EMPORTANT MISE EN COMPATIBILITE
DES PLU DES COMMUNES DE MONTPON-MENESTEROL ET SAINT.MARTIALD'ARTENSET i
PROJET DE PARC AGRTVOLTAÏQUE DE LA CONTIE

I7-RAPPORT SUR LE PRIX ET LA QUALITE DU SERVICEÆXERCICE 2022

I8-SERVICE PI.JBLIC D'ASSAIMSSEMENT NON COLLECTIF/ RAPPORT ANNUEL DU

DELEGATAIRE - EXERCICE 2022

Ig.MOTION POUR LE NOI.IVEAU PROJET D'AMENAGEMENT GLOBAL DE LA VOIE DE LA
VALLEE DE LA DORDOGNE
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I2-RECRUTEMENT D'AGENTS NON TITULAIRES PAR L'INTERMEDIRAIRE DU CENTRE DE

GESTION DE LA DORDOGNE



-Approbation du contre rendu du Conseil Communautaire du 21 septembre 2023

-Dans le cadre de ses délégations par le conseil communautaire, M. le Président propose
une délibération sur table visant I'ouverture d'une ligne de trésorerie. Le Conseil
Communautaire a accepté d'examiner ladite délibération.

Suite à la clôture du budget annexe Atelier de la réussite, il convient d'intégrer au

budget principal les immobilisations et subventions de celui-ci. Les écritures d'amortissernent
de ces biens doivent être prises en compte sur le budget principal dès I'exercice 2023.

De plus, suite à I'installation de I'entreprise CEVA, des travaux de mise à niveau de

la voirie se sont avérés nécessaires. Il convient donc d'augrnenter les crédits conespondants.

En conséquence, il est proposé au Conseil Communautaire de prendre la décision
modificative suivante :

Virement de crédits

FONCTIONNEMENT

Dépenses

681 I - Dotations aux amortissements + 5 596,00 €

777 - Quote-part des subventions d'investissernent + 1 130,00 €

023 - Virement à 1a section d'investissement - 4 466,00 €

I 130,00
€

INVESTISSEMENT

Comptes Dépenses Recettes

021 - Virement de la section de fonctionnement 4 466,00
€

I 391 8 - Subventions d'investissement rattachées
aux actifs amortissables

+ I 130,00 €

281732 - lmmeubles de rapport
+

4 6t4,00
€

281 83 - Amortissernent matériel de bureau et
informati que

+ 83,00 €

DELIBERATION NO2O23-I96 DECISION MODIFICATIVE NO()s- BUDGET
PRINCIPAL 2023

Virement de crédits

Comptes Recettes

TOTAL FONCTIONNEMENT l 130,00 €
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28184 - Amortissement mobilier + 616,00 €

281 88 - Amortissement autres immobilisations
+

283,00 €

21751 - Réseaux de voirie + l0 000,00 €

2317 - OP 170 - Aménagernent Avenue
MALRAUX - r0 000,00 €

I 130,00 € l 130,00 €

Délibération adoptée à I'unanimité.

DELIBERATION NO2O23-197.DECISION MODIFICATIVE NOO2-
AUGMENTATION DE CR-EDITS

Budset Centre de loisirs de Montpon- Exercice 2023

Chaque année il est constaté sur les budgets annexes les charges de personnel
nécessaires au fonctionnement du service concemé. Un mandat est émis au budget annexe et
un titre correspondant au budget principal.

Suite aux réformes de I'année en cours (point d'indices, augnentation de la valeur du point. ..),
les charges de personnel du centre de loisirs de Montpon ont augrnentées.

Afin de pouvoir passer les écritures au constat des charges de personnel entre le budget principal
et le budget annexe du centre de loisirs de Montpon, il convient d'inscrire les crédits
nécessaires.

La décision modificative suivante est donc proposée au conseil communautaire :

Fo:{CTIONNEME\T

Comptes Dépenses Recettes

012 - 6215 - Personnel affecté par la collectivité + 2 000.00 €

70 - 70632 - Redevances à caractère de loisirs + 2 000.00 €

TOTAL FONCTIONNEMENT 2 000.00 € 2 000.00 €

Délibération adoptée à I'unanimité.

TOTAL INVESTISSEMENT
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Augmentation de crédits



Chaque année il est constaté sur les budgets annexes les charges de personnel

nécessaires au fonctionnernent du service concemé. Un mandat est ernis au budget annexe et
un titre correspondant au budget principal.

Afin de permettre un meilleur taux d'occupation du centre de loisirs de Moulin Neuf, l'équipe
a été renforcée, les charges de persomel du centre de loisirs de Moulin Neuf ont augmentées.

Afin de pouvoir passer les écrirures au constat des charges de personnel entre le budget principal
et le budget annexe du centre de loisirs de Moulin Neuf, il convient d'inscrire les crédits
nécessaires.

La décision modificative suivante est donc proposée au conseil communautaire
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FONCTIONNEMENT

Comptes Dépenses Recettes

012 - 6215 - Personnel affecté par la collectivité

70 - 70632 - Redevances à caractère de loisirs + 10000,00€

74 - 747 5l - Subvention du budget principal

TOTAL FONCTIONNEMENT 26 000,00 € 26 000,00 €

Délibération adoptée à I'unanimité

DELIBERATION NO2O23-I98 DECISION MODIFICATIVE NOOI- AUGMENTATION
DE CREDITS

Budset Centre de loisirs de Moulin Neuf- Exercice 2023

Observations :

M. Lotterie indique que le recrutement de personnel supplânentaire vise à répondre à

I'augrnentation des demandes des parents.
M. Piedfert souligne que ce recrutement prouve que çà marche bien et doit répondre au taux
légal d'encadrement des enfants.
M. Elizabeth fait remarquer que cela évite que les familles mettent leurs enfants dans des

structures d'un autre département.

Augmentation de crédits

+ 26 000,00 €

+ 16 000,00 €



L'emprunt relatif à la création de I'Aire d'Accueil des Gens du Voyage étant à taux
révisable, il convient d'ajuster les écritures liées à celui-ci.

En conséquence, il est proposé au Conseil Communautaire de prendre la decision
modificative suivante :

Les prix de certains produits ont forternent augmentés en 2023 (alimentation, couches,
électricité,...), les prévisions budgétaires ont été insumsantes, il convient donc d'inscrire les
crédits nécessaires.
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FONCTIONNEMENT

Comptes Dépenses Recettes

74751 - Subvention d'équilibre
300
0,00

€

661 1 1 - Intérêts réglés à l'échéance 1 000,00 €

661121 - Montant des ICNE de I'exercice 2 000,00 €

TOTAL FONCTIONNEMENT 3 000,00 €

DELIBERA'I'ION N'2023.I99 DECISION MODIFICATIVE NOOI_ AAGV 2023

Virement de crédits
Annule ct remnlace la délibération no 2023-18-l du l.l/09/2023

Observations :

-M. Rousseau fait remarquer que le taux présenté dans la déliberation antériewe était faux.
-M. Lotterie précise que les taux d'interêt peuvent varier d'une année à l'autre.

Délibération à I'unanimité.

DELIBERATION NO2O23-2OO DECISION MODIFICATIVE NOOI. BUDGET
CRECHE- Exercice 2023

Ausmentation de crédits Chapitre 0l l- Inscrintions budsétaires Chapitres 040/042

De plus, afin de permettre I'amortissement d'une subvention reçue pour la crèche, il
convient de passer des écritures d'ordre non préwes et d'inscrire les crédits nécessaires.

Virement de crédits

3 000,00 €



La décision modificative suivante est donc proposée au conseil communautaire :

Observations :

-M. Lotterie indique que l'on a dépensé plus ce qui avait été préru.

Délibération à I'unanimité.

La délibération adoptée à I'unanimité.

Augmentation de crédits

Comptes Dépenses Recettes

01 I - 60612 - Énergie - Électricité + 2 000,00 €

011 - 60623 - Alimentation

01 I - 6068 - Autres matieres et foumitures
(pharmacie, couches)

+ I 000,00 €

70 - 7067 - Rdevances et droits des services
périscolaires

+ 5 000,00 €

023 - Virement à la section d'investissement +7730e

042 - 777 - Quote-part des subventions
d'investissement transférée au compte de résultat

+ 77,30 €

TOTAL FONCTIONNEMENT 5 077,30 € 5 077,30 €.

INVESTISSEMENT

Comptes Dépenses Recettes

021 - Virement de la section de fonctionnernent + 77,30 €

040 - 13918 - Subventions d'investissement
rattachées aux actifs amortissables

+7730e

TOTAL INVESTISSEMENT 7730 e 77,,30 Q.
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FONCTIONNEMENT

+ 2 000,00 €



M. Le Président indique à I'assanblée que :

La fusion des deux budgets « Centre de Loisirs » et « Centre de Loisirs de Moulin-neuf » est

préconisée. En effet le suivi analyique permetffa de suiwe de façon précise les mouvements

budgétaires des deux centres de loisirs séparément.

Considérant :

Qu'il y a lieu de procéder à la clôture du budget annexe Centre de loisirs de Moulin-
Neuf,
Que cette clôture interviendra au 3l décembre 2023 et que les reprises de l'actif, du
passifet du résultat du budget annexe seront effectuées par le comptable assigrataire de
la CC IDL qui procèdera à la reprise du budget concemé en balance d'entrée dans les
comptes du budget annexe Centre de Loisirs et à l'ensemble des écritures d'ordre non
budgétaires nécessaires à I'intégration au budget annexe Centre de Loisirs.
Chaque centre de loisirs conservera sa propre régie.

M. Le Président dernande à l'assernblée de se prononcer.

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire:

-Décide et Approuve la clôture du budget annexe (codifié 50900) du centre de loisirs de Moulin-
Neuf
-Accepte la reprise de I'actif, du passif et des résultats du budget annexe Centre de loisirs de

Moulin-Neuf dans le budget annexe Centre de Loisirs (codifié 50200) au0110112024.
-Accepte la régie individuelle pour chaque centre de loisirs.
-Autorise M. Le Président à sigrrer tout document relatif à ce dossier.

-M. lntterie: Il s'agit là d'une simplification administrative visant à mettre en place un seul

budget pour les deux centres.

-M. Piedfert demande si les repas liwés aux centres le sont par le centre hospitalier de Vauclaire.
-M.Lotterie repond par I'affrrmatif.

Délibération adoptée à I'unanimité.
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DI.],LII'T]RA]'ION N'2023-2OI CLOTURE DU BUDGET ANNEXE

« CENTRE DE LOISIRS DE MOULIN-NEUF »

Observations :



-Vu le code général des collectiütés territoriales,

-Considérant que les recettes prévisionnelles des budgets annexes pour I'exercice 2023 sont insuflisantes
pour equilibrer la section de fonctionnement des Budgets primitifs Afliôxes 2023,

-Considérant que l'équilibre des budgets ânnexes est obtenu gÉce à une subvention d'fuuilibre versée
par le budget principal de la collectivité,

ll est proposé au conseil communautaire d'approuver les subventions d'fuuilibre suivantes :

o Centre de loisirs de Montpon-Ménestérol : 190 000 € (pour némoire : 160 000 € en 2022) ;

o Centre de loisirs de Moulin Neuf :30 000 € (pour nénoire : I 5 000 € en 2022) ;

o Crèche de Monpon-Ménestérol : 42 000 €, (pour nénoire : I l0 000 € en 2022) ;

o AAGV : 42 0OO €. (pour nénoire : l5 000 € en 2022)

Les budgets annexes Multiple rural de SlBa(hélémy de Bellegarde et Transports scolaires ne sont pas

concernés.

Le budget annexe Centre de loisirs de Moulin Neuf devant être clôturé (fusionné avec le budget annexe

du Centre de loisirs de Monçon) au 3111212023, il est proposé d'autoriser un ajustement de la
subvention d'équilibre afin de porter le résultat de clôture à 0.00 €.

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire :

-Approuve les subventions d'équilibre décrites cidessus ;

-Autorise I'ajusternent de la subvention d'équilibre du budget annexe « Centre de loisin de Moulin
Neuf » pour permettre sa clôture ;

-Autorise le Président à effectuer toute démarche inhéreûte à cette question.

Observations :

-M. Lotterie rappelle qu'il s'agit là d'une procédure classique visant au remboursernent des budgets
annexes sur le budget principal, à savoir un rééquilibrage des budgets anrexes. Il indique par ailleurs
que ne sont pas concemés le multiple rural de Saint-Martial et les trânsports scolaires.

-M. Piedfert : Dernande pourquoi cette somme de 42000€ er souhaiterais obtenir une explication.

M. Lotterie : Une réponse vous sera apportée prochainement.

Délibération adoptée à I'unanimité
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DELIBERATION NO2023.202 SUBVENTIONS DU BUDGET PRINCIPAL AUX
BUDGETS ANNEXES



DELIBERATION NO2O23-203 OUVERTURE DE CREDITS BUDGETAIRES -
SECI'ION INVESTISSEMENT- BUDGET PRINCIPAL

Il est proposé à I'organe délibérant d'autoriser le Président à engager, liquider et mandater les
dépenses d'investissement, dans la limite du quart des crédits ouverts au budget de I'exercice précédent,
non compris les crédits afférents au remboursement de la dette et hors reste à réaliser, ce qui représente
un total possible d'ouverture de 579 776 €.

Il est ici proposé de n'ouwir que les sommes nécessaires pour prévoir des crédits en cas de
nécessité (publications, avenants sur marché de travaux, nouveaux dossiers photovoltaïiques,
remplacement urgent de matfiel des écoles, services administratifs, Maison France Services...) soit au
total la somme de 100 000 €.

Il est à préciser que ces dépenses seront reprises au budget 2024 lors de son adoption.

Vu l'article Ll6l2-l du code général des collectivités territoriales,

Considérant que le budget de la collectiüté n'a pas été voté avant te l"janvier 2024,

Il est proposé au conseil communâutaùe de faire application de I'article susvisé à hauteur
maximale de 25ÿ:o de la prévision budgétaie 2023 (hors remboursement de la defte et reste à réaliser)
avec la répartition suivante :

BUDGET PRINCIPAL

CHAPITRES
CREDITS OWERTS AU

BP EN 2023

OUVERTURE DE

CREDITS 2024

4 000,00 € 1 000,m €
20 - lmmobilisations incorporelles 89 375,60 € 22 000,m €

M14/M57 202 - Eloborotion des documents

d' u rba n isme (mod ificotio n P 1U... )
89 37s,60 € 22 000,00 €

21 - lmmobilisations corporelles 261 500,00 € 56 000,00 €
M14/M57 2152 - lnstollation de voiie 31 000,00 € 7 500,00 €

27534 - Réseoux électrificotion 30 000,00 € €

27571 - Motériel roulont 12 000,00 €
M14 - 21757 / M57 - 2175738 - Motéiel et outilloge

de voirie
50 000,00 € 12 500,00 €

M14 - 2183 / M57 - 218j8 Motériel informotique 40 500,00 € 10 000,00 €

M14 - 2 184 / M57 - 2 1848 - Mobilier 33 000,00 € I 000,00 €
M14/M57 2188 - Motéiel clossique (ochotde motériel

od min istrotifs, scolo ire, tech n iq u e... )
27 000,00 € 6 000,00 €

OP 101- Caserne de gendarmerie 216 708,8s € 10 000,00 €

OP 148 - Bourg de St-Martial 211 753,35 € 10 000,m €

OP 150 - Maison de Santé 373 020,15 € €

OP 156 - Piscine communautaire rL4 347,20 € €

OP 170 - Avenue Malraux 429æ4,æ€ €

10 000,00 €

400 000,00 € 1 000,00 €

lmm0,00€
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165 - Cautions

s0 000,00 €

OP u1- Voirie 2022 €

OP 173 - Voirie 2023

TOTAL OUVERTURE AUTORISEE



Après en avoir délibéré, le Conseil Communâutaire :

-Autoris€ le Président à engager, liquider et mandater les dépenses d'investissement, dans la limite du
quart des crédits ouverts au budget de l'exercice précédent, non compris les crédits afferents au
remboursement de la dette et hors reste à réaliser et conformément à la présente délibération.

Délibération âdoptée à I'unanimité.

Monsieur le Président explique que sur le territoire communautaire il apparaît un réel déficit
d'équipement en matière de bassin de natation : à proximité de Montpon, seule la commune de Saint

Astier dispose d'un bassin couvert, et sachant que les agglomérations de Périgueux et Bergerac sont

ensuite les seules à être dotées de structures attractives.

Vu les statuts de la Communauté de Communes Isle Double Landais et notamment la compétence
optioffrelle relative à la construction, l'entretien et le fonctionnement d'équipements culturels et sportifs
d'intérêt communautaire ;

Vu la délibération n'2017-108 du 29 novembre 2017 relative à la définition de I'intérêt communautaire
pour la création, l'entretien et la gestion d'une piscine intercommunale sise sur la commune de Montpon-
Ménestérol ;

Vu la délibération n"2020-42 du 2l juillet 2020 relative aux délégations du conseil communautaire au

Président ;

Vu la délibération n' 2021 - 55 relative au lancement de I'opération ;

Vu les études de faisabilité et le programme du projet de construction d'une piscine intercommunale ;

A la suite du demier comité de pilotage, s'étant déroulé le 04 décembre 2023, deux solutions techniques
de realisation de I'ouwage sont à l'étude. La délibération présentée ici, a pour but unique, de sécuriser
les financements pow assurer la faisabilité du projet qui sera retenu ultérieurement. La campagne pour
solliciter la DETR 2024 s'achevant le 31 decembre 2024, cette déliberation est à prendre dans des délais
contraints.

Ailsi, le plan de hnancement prévisionnel suivant a pu être établi, prenant en compte les actualisations
et fluctuations des prix :
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DELIBERATION NO2O23-204 AMENAGEMENT DE LA PISCINE
INTERCOMMT]NALE A MONTPON-MENESTEROL-DEMANDE DE

FINANCEMENT



DEPENSES RECEÏTES

LIBELLE MONTANT HT MONTANTTTC LIBELLE MONTANT

Assistance à mâftrise d'ouvrate DEIR 2023 1m0æ,m

Honoraires et prestations de contrôle

660 696,m 792 835,20

DETR 2024 250 000,00

Variation de prix 21079s,00 252 954,m Centre national de développement du sport 100 000,00

Travaux 4æ!7!7,@ Région 1 000 000,00

Démolition / Désâmiantâge 80 000,m 96 000,00 CD 24 - Contrât territoriâl 201ÿ2021 700 000,m

Divers ( publications, raccordement etc...) 75 000,m 90 000,00 CD 24 - Contrat territorlal 2022-2024 200 0@,00

CD 24- Plân Piscine LËpartementâl 87s 000,00

Fonds €uropéen 3m 000,m

Fonds de concours Commune de Montpon 150 000,m

Emprunt / Autofinancement 1 443 208,00

TOTAL 5 1lE 28,00 6 141849,60 TOTAI, 5 118 2@,00

Après en avoir délibéré, le Conseil comrnunautaire :

-AUTORISE le Président de la CCIDL à entamer les démarches necessaires à l'obtention de subventions
auprès des financeus potentiels ;

-AUTORISE le Président de la CCIDL à effectuer toute autre d&nffche et sigrer tout document relatif
à cette question.

Observations :

-M. Lotterie : Il ne s'agit pas là de voter pour ou contre le projet piscine mais de reprendre le dossier

copil qui s'est réuni en début de mois sur certains points débattus en Conseil Communautaire. 2

dernandes établies sont en train d'être chiftées. C'est le maximum 2.

-M. Piedfert : Si l'on n'est pas prêt çà va enlever de l'argent pour autre chose.

-M. Lotterie : On ne peut pâs perdre cette somme car elle est réservée pour par la préfecture.

-M. Rousseau : Je suis étonné que 25000€ mettênt en péril un projet de 5MM€.

-M. Lotterie : Cette somme sera bien utile.

-M. Rousseau : C'est que 50Â de la somme. Le département va donner un peu plus sans doute.

-M. Salat : Je rejoins Rousseau, mais prealablemenl la DETR avait aé de 1,4M€. Pourquoi ?

-M. Lotterie : C'est la proposition de M. le Préfet.

t2

PISCINE COMMUNAUTAIRE

4 910 060,40



-M. Salat: Il est en principe necessaire de la demander. Vous n'avez pas obtenu la majorité lors du
demier conseil.

-M. Lotterie : 9à n'a pas été un rejet. A I'issue du travail du Copil vous vous prononcerez.

-M. Salat : Au Copil l'opposition a brillé par son absence.

-M. Lotterie : Dans une CC il n y'a pas de majorité ou d'opposition. J'ai proposé des candidatures et un
élargissement des membres du Copil.

-M. Rousseau : C'est un projet qui me tient à cæur. Je suis prêt à participer au Copil.

-M. Lotterie : Je vous y invite.

-M. Rousseau: Acquiesce à I'invitation de M. Lotterie. Il précise par ailleurs n'avoir jamais eté contre

le projet piscine qui lui semble avoir évolué.

-M. Lotterie : Certains ont émis des avis dont il convient de tenir compte. On examinera les deux

propositions. Le VP de la Cali m'a indiqué que la piscine de St-seurin serait accessible que pour les

scolates et associations et fermée le Week-end.

-M. Salat : Selon mes informations, la Cali va investir lM€ pour [a réouverhue de la piscine de StSeurin
avec un libre accès pour tout le monde.

-M. Vergnaud : Certains ont souvent des certitudes. Il convient d'être prudent.

-M. Salat : C'est une information importante pour le Copil.

-M. Piedfert : C'est le débat sur l'une de vos propositions, ce n'est pas un débat politique.

-M. Lotterie : On peut faire un projet mirobolant qui ne sera pas réalisé ou un autre projet realisable.

-M. Salat : J'ai toujours défendu le projet piscine mais pas forcément sur Montpon.

Délibération adoptée par :

Pour /19 Abstention 8 (Mmes.M.M BONNEFON-DIIHARD/JL.ROUSSEAU/ F.SALAT/
L.LAGOUBIf,/ G. PIEDFf,RT/J.GAMBRO/ D. LECONTE/ V.CAMPAI\IERUTT) 0/ Contre.

Monsieur le Président explique :

La rivière Isle est reconnue pour son patrimoine faunistique et floristique, cette reconnaissance
se traduit par une préservation et une protection de ce patrimoine naturel. Des études ont mis
en avant I'opportunité de valoriser l'lsle d'un point de vue environnemental et touristique.
Après des études sur une remise en navigation de Périgueux à Libourne dans les années 1990,
un autre angle a été choisi, celui de privilégier un linéaire limité et non I'intégralité. En effet,
cela permet d'avoir une approche moins monumentale, notamment sur le plan technique,
réalisable financièrement et surtout de développer un wai projet touristique à échelle humaine
avec une volonté environnementale indéniable,

DELIBERATION NO2O23-205 RETABLISSEMENT DE LA CONTINUITE
ECOLOGIOUE DES CANAUX ET ECLUSES DE LA RIVIERE ISLE.MONTPON-

MENESTEROL/PORCHERES
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Il s'agit d'un projet mettant à I'honneur un patrimoine interdépartemental et favorisant une
itinérance douce soucieuse de son environnement. Une volonté politique de la part de la
CCIDL et de la CALI, un soutien du SMIVI, un contexte local et régional, en faveur de ce projet
interdépartemental, une démarche aussi bien touristique que territoriale et une dynamique
positive de réappropriation de la rivière font que ce projet après avoir été rêvé, pensé, envisagé
et laissé de côté revient en force grâce à un certain alignement d'élânents favorables.

Ainsi, dans le cadre de la faisabilité de ce projet, il convient désormais d'aller solliciter les

financeurs potentiels. Le plan de financement prévisiorurel suivant a pu être établi, prenant en
compte les actualisations et fluctuations des prix :

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire :

-VALIDE le plan de financement prévisionnel tel que présenté ci-dessus ;

-AUTORISE le Président de la CC IDL à entamer les dânarches nécessaires à l'obtention de
subventions auprès des financeurs potentiels ;

-AUTORISE le Président de la CC IDL à effectuer toute autre démarche et signer tout
document relatif à cette question.

Délibération adoptée à I'unanimité

DELIBERATION NO2023.206 Rf,CRUTEMENT D'AGENTS NON TITULAIRES PAR
L'INTERMEDIRAIRE DU CENTRE DE GESTION DE LA DORDOGNE

Vu le Code général de la fonction publique, notamment son article L452-44,

Considérant la possibilité en cas de besoin d'avoir recours à du personnel temporaire mls à

disposition par le Centre de Gestion de la Dordogne pour assurff le remplacement d'agents
momentanément indisponibles, des missions temporaires, en cas de vacance d'emploi qui nepeut
être immédiatement pounu ou en lue de les affecter à des missions permanentes à temps complet
ou non complet ;

Considérant la nécessité de signer une convention dite « convention d'affectation à des missrons
temporaires » pour la mise en place de ces recrutements ;

DEPENSES RECETTES

L BELLE MONTANTHT MONIANTTTC LIEELLE MONTANT

Êtudes/ oossier loi surl'€au 50 0æ,m 60 mo,m DETR 2024 ( 3096 destravaux) 210m,m

7m0æ,m 840 m0.m CD 24 - Contrat teritorial æ22-2024125%) 1ÿ 50r,m

Agence de l'Eâu 175 00,m

Emprunt / Autof inancement 1/, 5æ,m

TOTAT 750 (m,m 900 (m,m lOTAL 750 000,00

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire :

t4

Rétablissement de la continuité écologique de la rivière lsle



Délibération adoptée à I'unanimité

DELIBERATION NO2023.207 CESSION D'UN TERRAIN SUR LA ZAE DE LA
COMMUNE DE LE PIZOU

Par délibération du 17 novernbre 2017-n"103, la Communauté de Communes Isle Double
Landais actait le transfert de la ZAE de la Commune de Le Pizou à son profit, étant précisé que

par la mêrne délibération il a été arrêté que le produit des ventes de ces terrains sera reversé

dans son intégralité à la Commune de le Pizou dans la mesure ou celle-ci en a assuré la totalité
de la charge financière.
Par déliberation du l4 mars 2022-rf 19,le Conseil Communautaire a validé l'actualisation du
prix de vente au montant de I 1 ,50€ HT soit 13,80€ TTC le m2.
Par courrier du 24 octobre 2023 M. MARTINON Aurélien déclare se porter acquéreur du lot
n'l : section ZM Parcelle 440 + section ZM Parcelle 444, d'une superficie de 1733 m2 au prix
de 23915,40€ TTC, soit 11,50 € HT le m2 et 13,80 € TTC, Par ailleurs, le futur acquéreur
accepte de prendre à sa charge les frais de raccordement au tout-à-l'égout s'élevant à la somme

de 727 ,20€.

Après en avoir déliberé, le Conseil communautaire :

-Valide la vente du lot précité au prix indiqué ci-dessus, ainsi que les frais de raccordement au

tout-àJ'égout;
-Valide la rétrocession de I'intégralité du prix de vente à la Commune de le Pizou;
-Autoriser M. Le Président à signer tout document afférent à cette affaire.

Délibération adoptée à I'unanimité

Par délibérations des 20 décembre 2017 et 20 juin2019, la commune de Montpon avait mis un
certain nombre de matériels à la disposition de la CCIDL dans le cadre de l'exercice par celle-
ci de sa compétence « création, aménagement et enretien de la voirie d'intérêt
communautaire r>.

La CCIDL se propose aujourd'hui de restituer une partie des matériels à la Commune de
Montpon supprimés dans le tableau ci-dessous :
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-Autorise Monsieur le Président à signer la convention d'affectation à des missions temporaires.
-Prévoit à cette fin une enveloppe de crédits au budget.

DELIBERATION NO2023.208 FIN DE LA MISE A DISPOSITION DE CERTAINS
MATERIELS PROPRIETE DE LA COMMUNE DE MONTPON MENESTEROL



ARTICLE

BUDGETAIRE
DESIGNATION

N"

INVENTAIRE

VALEUR

HISTORIQUE

ON DE tALRIE A co

2757 7 Véh icu le IVECO Bt 4l2EK24 1181 18 000,00

2157I Tracto pelle SPL 3 CxT 094 341 66 093,35

I Ai

27571, Tracteur agricole DEUTZ 6977vA24 192 44 210,05

Remorque 194 754,62

Tra€teur 5627tk2'1 2+6 ___________1s€98Æ

1-Z8t
2158

Epareuse 1tzz 2126,80

2782 Voiture électrique 1297 78 704,24

295 9 755,43

e+mion-M€R€EgEÿr6€rlg 33f _++44ep0

Camion benne 15 T IVECO 1819-WN-24 s69 30 000,00
27577

ffi ++98 ------------54008€

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire :

-APPROLIVE le tableau de mise à disposition des biens proposés rectifié ci-dessus ;

-AUTORISE Monsieur le Président à effectuer toute démarche et à signer tout document relatif
à cette question.

Délibération adoptée à I'unanimité

Bou ille 2500 litres 7 774,00

MATERIEL COMMUNAT MIS A DISPOSITION de la CCIDL A COMPTER DU 1ER JANVIER 2019

Véhicule RENAULT Express 530-tw-24

146 963,14
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DELIBERATION NO2023.209 DESIGNATION D'UN REPRESENTANT DE LA
CCIDL AU SEIN DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU COLLEGE DE

MONTPON

Pour faire suite à la demande du Rectorat de Bordeaux inütant le Conseil Communautaire de
la Communauté de Communes Isle Double landais (CCIDL) à désigner son représentant au sein
du Conseil d'Administration du Collège Jean Rostand de Montpon-Ménesterol.
M. le Président se propose que M. Jean-Claude CHAUSSADE représente la CCIDL au sein
dudit Conseil.

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire :

-Autorise Monsieur le Président à effectuer toute dernarche et à signer tout document relatif à
cette question.

Délibération adoptée à I'unanimité

MONTPON.MENEST T NT- TIALD'ARTENSET / PROJET DE
PARC AGRIVOLTAIQUE DE LA CONTIE

-Vu le Code Général des Collectiütés Territoriales ;

-Vu le Code de l'Urbanisme et notamment les articles Ll53-53 et suivants et R. 153-17 ;

-Vu le Code de l'Environnement et notamment les articles L.122-1,L.122-14,L.126-1,R.122-
5,R.122-7 et suivants, L.123-3 et suivants et R. 123-1 et suivants;
-Vu la délibération du Conseil Municipal de Montpon du 0210412009 arrêtant le projet PLU ;

-Vu la délibération du Conseil Municipal de Saint-Martial du20/1012011 approuvant le PLU ;

-Vu I'arrêté préfectoral no 24.2017.12.28.010 fixant la compétence PLUi de la CCIDL ;

-Vu I'arrêté no2023-05-03 du l0 mai 2023 la préfec[tre de Dordogrre, autorité organisatrice, a
prescrit l'enquête publique unique portant sur: - la déclaration de projet par la communauté de
communes Isle Double Landais valant mis en compatibilité des PLU de la commune de
Montpon-Ménestérol et.Saint Martial d'Artenset ;
-Vu la demande de permis de construire une centrale photovoltaïQue au sol au lieu-dit La Contie
sur la commune de Montpon-Ménestérol et Bois de la Contie sur la commune de Saint Martial
d'Artenset déposée par la SAS P 24 la Contie - 336 Avenue de Paris - 79000 NIORT;
-Vu les demandes de permis de construire PC 024 449 2 I D0014 pour la mairie de Saint Martial
d'Artenset etPC 024 294 2l D0036 pour la commune de Montpon Ménestérol déposées le 04
aoit 2022 avec leurs pièces complémentaires (plans, photographies, par la SASU P 24 La
Contie avec recours à la SARL ATELIER R2 ARCHITECTURE 24 rue de Poitiers JAUNAY
MARIGNY;

L

77

-Valide la candidature de M. Jean-Claude CHAUSSADE au poste de représentant de la CCDIL
au sein du Conseil d'Administration du Collège Jean Rostand de Montpon-Ménestérol.

DELIBERATION NO2O23.2IO APPROBATION DE LA DECLARATION DE PROJET
EMPORTANT MISE EN COMPATIBILITE DES PLU DES COMMUNES DE



-Vu la décision N' E230000046/33 du tribunal administratif de Bordeaux en date du l8 awil
2023, désignant M. Jean Luc GUILLAUMEAU en qualité de commissaire enquêteur pour
procéder à l'enquête publique relative à la dernande de permis de construire d'un parc
photovoltaique au sol avec déclaration de projet pour mise en compatibilité des plans locaux
d'urbanisme de Montpon-Ménestèrol et de Saint Martial d'Artenset.
-Vu les modalités de déroulement de I'enquête ont été fixées par I'arrêté préfectoral ci-après :

-Vu l'arrêté préfectoral BE 2023-05-03 du 10 mai 2023 frxant la durée de I'enquête à 34 jours
soit du mercredi 14 juin 2023 à 09 heures au lundi 17 juillet 2023 à 17 heures inclus ;

-Vu I'avis favorable, sous réserve, émis par le commissaire enquêteur sur quant à la déclaration
de projet portant mise en compatibilité des PLU des communes de Montpon Ménesterol et Saint
Martial d'Artenset.

M. Le Président présente aux membres du conseil communautaire de la CCIDL le projet de la
société SEOLIS PROD qui souhaite réaliser un projet de centrale agri-voltaique, couplant
I'activité agricole avec la production photovoltaique, sur les communes de Montpon-
Ménestérol et Saint-Martial-d'Artenset, au lieu-dit La Contie, dans le departement de la
Dordogne. Ce projet vise à répondre aux exigences en matière de projets agronomiques et
économiques au sein des parcs solaires en associant une exploitation fourragère, accompagnée
d'un séchoir thermo-voltaique, à la production photovoltaique. Ce type de projet est encouragé
par la région Nouvelle-Aquitaine. La surface totale d'implantation potentielle est d'environ
15,2 ha et la puissance installée prévisionnelle serait de 5,59 MWc. Le projet en question est
actuellement compatible sur les deux zones existantes, A pow Saint Martial d'Artenset et N
pour Montpon-Ménestérol. La présente déclaration de projet a pour objectif dharmoniser les
zonages pour la bonne réalisation du projet. Les deux PLU autorisent les constructions et
installations nécessaires à des équipements collectifs ou à des services publics, dès lors qu'elles
ne sont pas incompatibles avec I'exercice d'une activité agricole. En outre, ce projet est soumis
à étude d'impact (en application de la section prerniàe du chapitre II du titre II du liwe prernier
du code de l'environnement) pour la protection de l'environnement dans le cadre de la rubrique
30 de I'annexe à l'article R122-2 dl code de I'enüronnement. Les incidences sur les espèces
protégées ayant été jugées par le pétitionnaire cornme non notables après application des

diverses mesures prévues dans le projet, le projet ne fait pas l'objet, a priori, d'un dossier de
dernande de dérogation de destruction d'espèces protégée. Les terrains du projet étant situés à
environ 2.5 km au nord de la Zone Spéciale de Conservation (ZCS) Vallée de l'Isle de
Périgueux à sa confluence avec la Dordogne, un dossier d'évaluation des incidences simplifié
a été produit dans l'étude d'impact. Enfin, le projet est soumis à la réalisation d'une étude de
compensation collective agricole. Les communes de Montpon-Ménestérol et SainlMartial-
d'Artenset souhaitent réaliser aujourd'hui une déclaration de projet valant mise en compatibilité
de leurs PLU afin d'adapter le PADD du PLU de Saint-Martial-d'Artenset et les règlernents
écrit et graphique de leurs PLU au projet de développernent des énergies renouvelables. Le
projet justifiant la présente procédure consiste à implanter une centrale agri-voltaique, couplant
l'activité agricole avec la production photovoltaïque à cheval sur les deux communes. La
superficie d'étude est d'environ 15,2 ha, composée de parcelles agricoles cemées de parcelles
forestières. Cette mise en compatibilité a pour but de modifier les règlements écrit et graphique
des PLU de façon à permettre l'intégration de ce projet.
Le commissaire enquêteur ânet un avis favorable à la déclaration de projet en portant mise en

compatibilité des PLU des communes de Montpon Ménestâol et Saint Martial d'Artenset, sous

réserve néanmoins de la prise en compte de I'avis de la Mission Régionale d'Autorité
Environnementale sur le volet mise en compatibilité ;
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Le commissaire enquêteur émet un avis favorable sur les demandes de permis de construire une
centrale photovoltaïque au sol au lieu dit « La contie » sur les corununes de Montpon
Ménestérol et Saint Martial d'Artenset sous réserve néanmoins de la prise en compte des
prescriptions du SDIS de la Dordogne afin d'obtenir un avis impérativanent favorable ;

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire :

-Prend en considération les conclusions et avis favorable, avec réserve et recommandations du
commissaire enquêteur sur la déclaration de projet et sur la mise en compatibilité du PLU de
Montpon et de Saint-Martial d'Artenset ;

-Déclare la création du parc photovoltaïque de la Contie d'intérêt genéral au regard des motifs
précités ;

-Approuve la mise en compatibilité des PLU de la Commune de Mon@on et de la Commune
de Saint-martial d'Artenset, conformément au dossier annexé à la présente délibération.

-M.D. Leconte: C'est un projet qui date d'avant 2020, projet quej'ai pris en route. Je ne suts
pas enthousiaste en terme agricole, mais on s'est engagé et on ne va pas s'y opposer même si

c'est plus compliqué au niveau du conseil municipal. Beaucoup plus de terres agricoles ont dû
y être consacrées. On avait validé avant, il faut aller au bout. Reste la question de la
compensation. On a remis des fiiches en terre agricole pour attirer un agriculteur.
-M. Lotterie: La compensation a été faite sous forme de dons à la CCIDL afin de compenser
les sommes engagées par celles-ci au titre des différentes études menées.

-M. Rousseau dernande quel est le coût des études.

Délibération adoptée à I'unanimité

Monsieur le Président ouwe la séance et rappelle que le Code General des Collectivités
Territoriales impose, à toute collectivité organisatrice d'un service public d'eau potable ou
d'assainissement, par son article L.2224-5, de réaliser un rapport annuel sur le prix et la qualité
du service.

Ce rapport doit être présenté à l'assemblée délibérante dans les 9 mois qui suivent la clôture de
l'exercice concemé et faire l'objet d'une délibération.

Le présent rapport et sa délibération seront transmis dans un délai de 15 jours, par voie
électronique, au Préfet et au systàne d'information préru à I'article L. 131-9 du code de
I 'environnernent (le SISPEA).

Ce SISPEA correspond à l'observatoire national des services publics de I'eau et de
I' assainissernent (www. services.eaufr ance.fr).

Le RPQS doit contenir, à minima, les indicateurs décrits en annexes V et VI du CGCT. Ces
indicateurs doivent, en outre, être saisis par voie électronique dans le SISPEA dans ce mâne
délai de l5 jours.

19

Obsen'ations:

DELIBERATION NO2O23-2II RAPPORT SUR LE PRIX ET LA OTIALITE
DU SERVICE.EXERCICE 2022



Le présent rapport est public et permet d'informer les usagers du service, notamment par une
mise en ligne sur le site de I'observatoire national des services publics de l'eau et de
I'assainissement.

Monsieur le Président présente et commente le rapport annuel sur le prix et la qualité du service
public d'assainissement non collectif de la Communauté de Communes Isle Double Landais,
relatifà l'exercice2022, auquel a étéjointe la note annuelle d'information de I'Agence de I'eau

Après présentation de ce rapport, le Conseil Communautaire :

-Adopte le rapport sur le prix et la qualité du service public d'assainissement non collectifde
la Communauté de Communes Isle Double Landais, relatif à I'exerci ce 2022. Ce dernier sera
transmis aux services préfectoraux en même temps que la présente déliberation.

-Décide de saisir et publier les indicateurs de performance relatifs à I'exercice 2022 str le
SISPEA.

-Décide de mettre en ligne le rapport validé et la présente délibération sur le site
rr r" rr .serr iecs.caufilnCe. ti.

Délibération adoptée à I'unanimité

Monsieur le Président rappelle que conformernent à l'article L 3l3l-5 du Code de la
Commande Publique, les délégataires doivent produire chaque année, un rapport, comportant
notamment les comptes retraçant la totalité des opérations afférentes à I'exécution du confat de
délégation, une analyse de la qualité des ouvrages et du service et permettant en outre
d'apprécier les conditions d'exécution du service public.

Monsieur le Président présente le rapport annuel du délégataire du service public
d'assainissement non collectif de la Communauté de Communes Isle Double Landais relatif à
l'exercice 2022, établi par la société AGUR.

Après avoir procédé, conformément à l'article Ll4l l-3 du C.G.C.T. à son examen, le Conseil

Communautaire 4!41§ du rapport annuel du délégataire du service public
d'assainissement non collectif relatif à l'exercice 2022.
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-Vu I'existence, sur le territoire dénommé « Triangle d'Or de la Vallée de la Dordogne »

(Sarlat-Domme-Saint Cyprien), d'un patrimoine historique et naturel unique, qui en fait l'un
des plus beaux sites de France au cceur de la réserve mondiale de biosphère du bassin de la
Dordogne,
-Vu les besoins exprimés de façon constante par la population et les üsiteurs, cyclotouristes,
piétons, automobilistes, entreprises de transports, faisant état du danger à se déplacer dans ce

secteur,
-Vu les risques qui pèsent de façon prégrante sur ce territoire en termes de sécurité routiàe et

de pollutions de tous ordres (gaz d'échappement, nuisances sonores et visuelles...),
-Vu la nécessité qui s'impose, à tous les niveaux décisionnels, de répondre à l'urgence
climatique et de préserver la biodiversité,
-Vu la nécessité de proposer des nouveaux modes de déplacunent « doux » permettant

d'accéder à des sites touristiques extrêmement fréquentés,
-Vu I'attachernent des élus de la Republique à la bonne gestion de I'argent public, a fortiori
dans le contexte économique et financier difficile auquel doivent aujourd'hui faire face les

collectivités et les citoyens,

Le Conseil Communautaire, après en avoir délibéré, est invité à :

-Considérer que le nouveau projet d'amenagernent global de la Vallée de la Dordogrre, deposé

par le Conseil départemental auprès de Monsieur le Préfet de Dordogne, répond à ces differents

objectifs en :

-Créant une voie verte en site propre qui permettra de réaliser la continuité de la voie verte V91,
permettant de relier, à terme, Souillac à la Gironde, traversant ainsi, en Dordogne, les territoires
des communautés de communes de Pays de Fénelon, Sarlat Périgord Noir, Vallée de la
Dordogne Forêt Bessède, Bastides Dordogrre Périgord, Montaigne Montravel et Gurson et de

la Communauté d'Agglomération Bergeracoise.

-Rouwant la gare de Castelnaud-Fayrac, aménagée en halte nature multimodale,
-Mettant en place des navettes électriques qui desserviront I'ensemble des sites touristiques du

territoire concemé,
-Mettant en ceuwe des mesures concrètes en faveur de la biodiversité : plantations de 27000
arbres et arbustes, restauration des couasnes du Pech et de Fayrac pour favoriser la reproduction
des poissons, aménagement de gîtes à chauves-souris,
-Interdisant la circulation des véhicules de plus de 3,5 tonnes entre Castelnaud et Fayrac et dans

le bourg de Beynac,
-Supprimant tout risque de croisernent de deux véhicules à fort gabarit dans la traversée de
Beynac,
-Estimer que ces aménagements en faveur des mobilités d'avenir doivent être systématiquonent

encouragés et qu'ils ne peuvent, dans ce cas précis, être réalisés qu'à travers la réutilisation des

ouwages précédemment construits à I'occasion des travaux effectués en 2018,

-Considerer que leur réalisation permettra d'éviter un inacceptable gaspillage d'argent public,
-Apporter, dans le cadre de la concertation en ôours, son plein soutien à ce nouveau projet, qui
répond pleinement aux besoins de la population et du territoire et qui, à l'instar d'autres projets

DELIBERATION NO2O23-2I3 MOTION POUR LE NOUVEAU PROJET
D'AMENAGEMENT GLOBAL DE LA VOIE DE LA VALLEE DE LA DORDOGNE



-M. Piedfert : Tous les Maires portent ce projet pour voir enfin améliorer la circulation en

Dordogne.

-M. Lotterie : C'est un projet qui transcende la politique.

Délibération âdoptée par :

Pour /19 Abstention I (M. J. GAMBRO) 0/ Contre

Par délibération du 06 awil 2005 la Communauté de Communes Isle Double approuvait la
mise à sa disposition du bâtiment abritant I'ancienne maison du meunier et Moulin du
Duellas, propriété de la Commune de SainrMartial-d'Artenset.

Par dé1ibération du I I awil 2006,le Conseil municipal de la Commune de Saint-Martial-
d'Artenset valide les modalités de mise à disposition de l'ancienne maison du meunier, du
Moulin du Duellas et de la gabarre, et accepte l'abandon du solde du fond de concoures
relatif à la convention de mandat pour un montant de 46 I 86,95€.

Par délibération du 20 mars 2006 la Communauté de Communes Isle Double valide la mise
à disposition par la Commune de Saint-Martial-d'Artenset de I'ancienne maison du meunier
et du Moulin du Duellas proprement dit, ainsi que la gabarre.

Par procès-verbal du 15 mai 2006, la Communauté de Communes Isle Double et la Commune
de Saint-Martial-d'Artenset fixent les conditions de mise à disposition à titre gratuit à

compter 01 Mai 2006 de la Gabarre, ainsi que de I'ancienne maison du meunier et du Moulin
du Duellas.

Par délibération du 06 awil 2006 la commune de Saint-Martial-d'Artenset mettait à la
disposition de la Communauté de Communes Isle Double I'immeuble comprenant I'ancien
moulin, l'ancienne maison de du Meunier ainsi que la Gàbarre.

Par délibération du 0l décembre 2022 la Communauté de Communes Isle Double (CCIDL)
validait la restitution en pleine propriété de l'ancienne maison du meunier et du Moulin du
Duellas à la Commune de Saint-Martial-d'Artenset.

M. Le Président propose à présent au Conseil Communautaire de la CCIDL de restituer en
pleine propriété la Gabare Du Duellas à la Commune de Saint-Martial-d'Artenset, et

conséquemment de mettre un terme à la mise à disposition actée par les délibérations des l1
avril 2006, 20 mars 2006 et le procès-verbal du 15 mai 2006 précités.

Après en avoir délibéré, le Conseil Communautaire :
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actuellement à l'étude, doit permettre au monde rural de bénéficier d'infrastructures modemes

et bénéfiques à l'amélioration du cadre de vie des Périgourdins.

Observations :

DELIBERATION NO2023.2T4 FIN DE LA MISE A DISPOSITION DE LA GABARRE
AU PROFIT DE LA CCIDL



-Valide la restitution en pleine propriété de la Gabare Du Duellas par la CCIDL à la
Commune de Saint-Martial-d'Artenset, et conséquemment de mettre un terTne à la mise à

disposition actée par les délibérations des 11 awil 2006,20 mars 2006 et le procès-verbal du
15 mai 2006 précités.

-Autorise M. Le Président à effectuer toute démarche et à signer tout document relatifà cette
affaire.

Observations :

-M. Lotterie: Pn reviendra sur les conditions dans lesquelles va se faire la restitution. Il
s'agit ici de décider du seul transfert.

-M. D. Leconte : C'est une restitution simple de l'outil.

-M. S. Coustillas : pas évident de suivre I'ordre des délibérations prises.

-M. D. Leconte : C'est un fait.

-M. Piedfert : Je regrette que la CCDIL ne continue pas à gérer ce site alors que st-Martial
continue à le faire.

-M. Gambro : Je rejoins la position de Guy. Il est dommage de valider la restitution sans les
élernents des conditions de ladite restitution. SlMartial va se retrouver en position de

faiblesse pour discuter.

-M. Lotterie : Pas forcément.

Délibération adoptée à I'unanimité

DELIBERATION N'2023-2 15-SUPPRES SIONS ET CREATIONS DE POSTES-MISE
A JOUR DU TABLEAU DES EMPLOIS

Suite à des mutations et des départs en retraite.
Vu le code général des collectivités territoriales,
Vu le code géneral de la fonction publique,

Conformément à I'article L. 313-l du code géneral de la fonction publique, les emplois de
chaque collectivité sont créés par I'organe délibérant de la collectivité.
11 appartient donc au Conseil communautaire de fixer I'effectif des emplois nécessaires au
fonctionnernent des services.
Les suppressions de postes suite aux mutations et departs en retraite sont soumises à I'avis du
Comité Social Territorial
Vu le tableau des emplois
Vu l'avis du Comité Social Territorial appelé à se prononcer sur les suppressions de poste,
Vu la nécessité de ces changements pour le bon fonctionnement des services,
Considérant que la rémunération et le déroulement de la carrière correspondront au cadre
d'emplois concerné.

Le Président propose à I'assemblée :

Le Président rappelle à I'assemblée :
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Suite à différents départs en retraite et des mutations, les postes ci-dessous ne sont plus en
adéquation avec nos effectifs, il est donc nécessaire de les fermer et d'en ouwir à nouveau, avec
les fonctions et les grades correspondants :

D Mise à iour du tableau des emplois - Catésorie C

Après en avoir délibéré, le conseil communautaire :

-Adopte la proposition du Président.
-Modifie ainsi le tableau des ernplois.
-Inscrit au budget les crédits correspondants aux chapitres prévus à cet effet.

Délibération adoptée à I'unanimité

Filière Heure
hebdo

Nbre de
poste

Fonction Grade à supprimer Grade à créer

Au0ll0ll2024
Technique 20h00 I Agent

restauration
de Agent de maîtrise

Technique 35h00 2 Agents de service
des écoles

Adjoint technique

Technique 35h00 I de Adjoint technique
principal 2h'classe

Technique 3 1h00 I Agent
restauration

de

Technique 35h00 I Agents des

services

techniques

Adjoint technique

Animation 35h00 I Agent de service
des écoles

Adjoint
d'animation

Administratif 35h00 I Agent de bureau Adjoint
administratif
principal 2h'classe

An011O212024

Administratif 35h00 Agent
administratif

Adjoint
administratif

Technique 35h00 1 Agents des

services

techniques

Adjoint technique
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Agent
restauration

Adjoint technique

I



-M. Lotterie : Nous avons saisi lejuge à chaque fois qu'il a été nécessaire de le faire. Le privé
peut faire la mêrne chose. Comme nous I'avons explicité à M. le Préfet, la fermeture de
I'AAGV résulte du fait que les conditions de sécurité ne sont plus réunies et le personnel
nécessaire nous fait défaut. A ce jour, le site est détruit. Le site sera ré-ouvert mais à la
condition que les services de l'Etat nous garantissent des conditions normales de
fonctionnement et nous donnent les moyens d'assurer la sécurité du site. On ne va pas faciliter
la vie aux populations concemées. Voilà le message queje voulais faire passer.
-M. Rousseau : Il faut une délibération du Conseil Communautaire.
-M. Lotterie : C'est le Président qui doit gerer.
-Mme Auxerre Rigoulet : Le personnel de CCAS aurait été en danger si I'AAGV avait été
rouverte dans ces conditions.
-M. Rousseau : Il faudrait peut-être envisager une aire de grand passage.
-M. Chaussade : C'est pas normal que I'on ait des gens sur le parking du cimetière. Il faut
essayer de rouwir le site.
-M. Vergnaud : L'Etat doit prendre ses responsabilités car il a des prérogatives régaliennes.

-M. Lotterie : Il s'agit là d'une question d'ordre privé qui ne conceme aucunement le conseil
communautaire, par conséquent nous n'avons pas à en débattre.
-M. Salat a indiqué qu'au contraire cette question concemait le conseil communautaire.
-M. Lotterie a levé la séance.

Montpon, le 024

rn
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OUESTIONS DIVERSES

10) Ouestion de M. Rousseau à DroDos du stationnement anarchique des gens du vovage
sur la commune de MontDon

20) Ouestion de M. Salat sur la motion de soutien de la CC Isle et Cremose en Périsord
concernant le proiet d'installation d'une unité IRM à Montpon

L'ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 19h50


